

あいけいじりっしえん
愛恵自立支援センター

愛恵自立支援センターは、
石川町にある事業所です。



施設内の説明や作業製品についての
説明をしていただきました。

保護者さんからの質問に
答えていただきました。



大変実りのある研修視察になりました。

あい さと 愛の郷



愛の郷は、石川町にあります。

バリ取りについて、実物を見せていただきながら、説明していただきました。



施設内の説明を
していただいています。



とても温かく迎え入れていただきました。



<参加保護者の感想>

11月7日（火）にPTA研修視察に参加しました。朝からあいにくの雨で体調不良の方もいて、参加人数は7名程度と少人数でした。

愛の郷は、令和2年に開所した新しい施設です。主な仕事は、部品のバリ取り作業です。生活介護は個々のペースで、就労B型では利用者が集中して作業をしていました。仕事が丁寧で、受託先の会社から喜ばれているようです。また、季節の行事や誕生日会もあります。理事長の橋本さんは、利用者によりそった関わりをしていきたいと話されていました。

愛恵自立支援センターは、元病院の建物、敷地ということもあり、広々とした施設です。仕事内容は、パンの製造や販売、工芸班・園芸班での作業、役場からの受託などがあります。季節行事や社会体験も充実しているようです。施設長の仁井さんの「1、休まずに来る。2、同じことの繰り返しを集中して取り組む。3、挨拶や返事をする。」といった仕事をする上での基本の話が印象的でした。

事業所の見学を通して、自分の子どもの将来像や適性を改めて考える良い機会になりました。